

秘境ムスタンでネパール・ムスタン地域開発協力会（M・D・S・A）理事長近藤亨さん（80歳）が厳しい自然と立ち向かって極貧に泣く農民の為にボランティア活動されているお姿をこの目でみたいと友人と行って来ました。その様子を映写でご紹介致します。近藤先生の一生懸命に頑張っているお姿に敬意を表します。近藤先生を支えているのがM・D・S・Aの日本人達です。私もそのメンバーの1人ですが、1人年間5,000円で会員になれます。今のところ全国で会員が約1,500人おります。この会費で近藤先生が活動しておられますが、ただただ頭が下がる思いです。

会員の声：駒形実

昨年、8月に皆さんの承認を得て仲間入りをさせて頂いてから早いもので、10月の時間が流れました。

ロータリーは、封建的な官僚機構の堅苦しい集団という先入観を抱いていた私です。

ロータリアンは、日頃、会社・団体でリーダーシップを発揮されておられる方々です。そのような諸先輩が、どこかの知事の言葉を拝借するなら“しなやかに”軽やかに、日々の緩急のツボを心得たポジティブな人生の達人の様に思えてなりません。それも、ロータリアンの信念と希望の強固な精神の裏付けがあるからでしょうか……

最近では、次第に現実とその先入観のギャップを感じながら違和感なく融け込ませて頂いています。ロータリーの皆さんのT・P・Oをわきまえた大人の世界を垣間見た感じがします。

一週間に一回の集会は、浅学非才な私にとって、耳学問で皆さんの思考をディベートし見聞でき、豊かな気持ちになれる一時です。

これからも、忙中閑の寸暇を大切に、私の環境が許すかぎり皆さんとの時間を大いに楽しみ、有意義な一時を共有していきたいと思っております。

新参で若輩の私ですが、寛容な諸先輩にご指導ご鞭達をお願いいたします。

新旧合同理事会

開催日時 平成13年6月12日（火） 11：30～12：30
 開催場所 三条ロイヤルホテル
 出席者 長谷川(博) 梨木 山中 石川(勝) 山崎 落合 長谷川(恵) 今井 堀川 大野
 五十嵐 佐藤(啓) 丸山 佐藤(義) 淵岡 外山 小林(満) 米山

出席者18/20（内委任状2）

- | | | |
|------|-------------------------|-----------|
| 協議事項 | 1. スマイルBOXの現況報告 | 承認 |
| | 2. グリーンキャップの件 | 承認 |
| | 3. 次年度予算案の件 | 承認 |
| | 4. 年間プログラムの件 | 承認 |
| | 5. 会長幹事慰労会の件 | 承認 |
| | 6/26（火）午後6：30点鐘 饒心亭 おゝ乃 | |
| | 6. 2004年国際大会協力金集金の件 | 承認 |
| | 上半期会費と同時に集金 | |
| | 7. IM開催につき周年積み立てより拠出の件 | 次年度理事会に一任 |

6月19日例会：「今年度を振り返って」山崎 勲会長

6月26日例会：夜例会「会長幹事慰労会」於饒心亭おゝ乃 18：30点鐘



三条北ロータリークラブ週報

意識を喚起し
進んで行動を

例会日	2001. 6. 12
累計	No 707
当年	No 46

国際ロータリー会長 フランク J. デブリン 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長/山崎 勲
 幹事/外山 晴一
 SAA/五十嵐 茂

例会日/火曜日 12:30～13:30
 例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
 事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
 ☎35-7160 FAX33-8972 Eメール sanjo-n@themis.ocn.ne.jp

行事：卓話「地区社会奉大委員長として」

次年度2560地区社会奉仕大委員長 梨本清一会員

出席：本日の出席 59名中 44名

先々週の出席率 58名中 49名 84.48%（前年同期80.77%）

先週のメイクアップ：なし

ビジター：三条南RCより 馬場信彦さん

会長挨拶：山崎 勲



本日は三条南RCから馬場信彦さんメークアップ有り難うございました。

本日は最初に悲しいお知らせをしなければなりません。来年度会長木宮隆さんのお母さんが昨日午後2時ころ交通事故に遭い、夕方無くなりました。ご冥福をお祈り申し上げます。交通事故などは突然のことで、誰も予測することができないことで、家族も突然のことで戸惑っておられると思います。ああしてやれば良かった、こうしてやれば良かったと思っても、時すでにおそしで、悔いが残るだけではない

でしょうか。会員の中でも家族、身内の方が交通事故、又は事故に遭われた方がおいででしょうが、お互いに事故には十分気を付けて、事故を起こさない、事故に遭わないよう気を付けましょう。

8日午前10時ころ大阪府池田市の大阪教育大学付属池田小学校で校内児童殺傷事件が発生し児童8人が死亡し、教諭を含む15人が重軽傷を負う事件が発生いたしました。死亡したのは2年生の女子7人と1年生の男子1人。教諭1人を含む7人が重傷、教諭を1人を含む8人が軽症と言う前代未聞の事件の発生でした。犯人は元兵庫伊丹市職員宅間守容疑者37歳です。容疑者は精神病院に通院していて、警察の取り調べでは「なにかも嫌になった。何回も自殺しようとしたが死にきれ

ない。死刑にしてほしい」と述べているそうです。その後の調べでは車の中になたや別の包丁、アイスピックなどを押収、事前に複数の凶器を用意した計画的犯行だった可能性があるとみて調べています。自宅からは精神安定剤など大量の薬も押収されています。このような精神異常者の事件では近くでは、房子ちゃん事件、大きなものではハイジャック、バスジャックなど日本中を騒がすような事件が頻発しております。これは一口に個人の人權に配慮した結果であるとは言い切れませんが、今まで色々論議されて来ましたが、弁護士や精神医療関係者の反対でストップされてきました。今回の事件をきっかけに政府は刑法などの見直しを検討し、事件を再発しその者は、世の中に出さないなどのことを検討しておりますが、その判断を下す基準の決定など大きな問題を抱えての刑法改正になるのではないのでしょうか。早く安心して行ける開かれた学校の基準作りなど早急に解決してもらいたいものです。

幹事報告： 外山幹事

・野沢ガバナエレクトより 2001～2002年度インターアクト年次大会登録のお願い

期日 2001年8月4日(日)～5日(土)

会場 新潟県立青少年センター(越前浜)

・三条クリーン協議会より 第二回担当者会議開催のご案内

日時 平成13年6月19日(火) 正午～

会場 三条市中央公民館

・木宮会員の母上が逝去されました。

通夜 6月14日(木) 午後7時～

葬儀 6月15日(金) 午前11時30分～

出棺 0:30

式場 しきしま会館

ニコニコボックス： 12日現在累計 1,146,200円

馬場信彦君 (三条南RC) 先日は、「舞妓さんを迎へての特別例会」に出席させていただきありがとうございました。まさか三条で京都の代表的な文化「舞妓さん」にお会い出来るとは、思ってもいませんでした。山崎会長、外山幹事のご努力に感謝して。

山崎勲君 スマイルボックスの収入が20万円程度不足しております。皆様のより一層のご協力をお願い致します。

高橋彰雄君 欠席が多くてすみません。ようやく家が出来上りました、近くをお通りの節は是非お立寄り下さい。芦田さんには大変お世話になりました。

芦田義重君 小田ニコニコBOX委員長に協力して!!

佐藤啓策君 ボックスに協力

小田登志男君 BOXへ最大の協力をお願い致します。

米山忠俊君 梨本会員の卓話、勉強致します。

山中正君 先ほどは理事会での審議大変ありがとうございました。

大野新吉君 ニコニコボックス終盤戦となりました、全員で協力しましょう。大勢で協力すれば成果は無限

駒形実君 BOXの足しにして下さい。

阿部誠一郎君 ボックスに協力して

石川勝行君 本日早退になります。IMの打合せ会参加できなくてすみません。

落合益夫君 BOXに協力

佐藤弘志君 梨本さんの卓話期待して

本間建雄美君 本日例会には遅れませんでした。が、ロータリーパッチを忘れてしまいました。以後気をつけます。

石川友意君 ボックスに!!

今井克義君 久し振りに

小林繁男君 ボックスに協力して

大橋政雄君 BOX協力!!

本日の食事： ねぎとろ丼、焼きなす、サラダ、お新香、みそ汁、フルーツ

卓話： 「地区社会奉大委員長として」 梨本清一会員



地区社会奉仕委員会の考え方について5月22日の例会に地区協の報告会という事で私の考え方を皆さんにご報告を申し上げてご理解を戴いた訳であります。新しい会員もおられますので要点だけ申し上げますと、ロータリーは変貌していく、その中で変わって良いものと変わってはいけないものがあるのではないかと。特にその中で社会奉仕の変貌ぶりには私自身もついていけないくらいなんです。特に古い会員には……。でも時代の変化に即応した変化はやはり勇気をもって対応していかなければなりません。しっかりみきわめて行動したいと思っております。

地区委員からお願い

- (1) 社会奉仕活動は、自らの地域のニーズに密着した課題と取り組み、個々のクラブの個性を充分発揮して欲しい。
- (2) 同時に2560地区全体の統一テーマとして「環境保全」の活動に取り組んで欲しい。これは、RI決議事項であると同時に、人類の生存に係る重大かつ緊急なテーマです。これまでも多数のクラブは環境保全に取り組まれていることは承知しておりますが、更に効果あらしめる為の工夫と努力をして欲しい。
- (3) 環境保全運動の実施日時は統一しない。
- (4) クラブ全員参加であること。
- (5) 他団体、組織個人と大いに協力し効果を高めて欲しい。
- (6) ロータリークラブの活動であることに誇りを持ち、市民のロータリーに対する正しい認識を得るためにも、積極的且つ堂々と活動して欲しい。そのためのグリーンキャップ(Rマーク入 地区統一)の積極的活用をお願いします。